

Mémoire d'entrée pour un M2

Par **armelinho92**, le **31/03/2009** à **11:19**

Bonjour à toutes et à tous...

Je suis ml droit des affaires et je postule pour entrée en M2 l'un de mes choix me demande en lieu et place d'une lettre de motivation un petit dossier sur la question suivante:

-l'union européenne doit elle être un simple marché unique?

Bien évidemment j'ai fais quelques recheches et je me suis demandé si l'interêt du sujet n'était pas de se demander s'il ne serait pas plus bénéfique à l'UE d'étendre sa réglementation particulière en matière de circulation de biens au commerce international.

C'est là ma seule piste pour le moment alors je voulais savoir si c'est un bon début et si oui dans quel sens dois je l'exploiter.

En esperant avoir des réponses je vous souhaite à toutes et à tous une excellente journée.

Armelle.